

Abstrak

Logis Berkat Ndraha, 3113131044. Analisis Kesesuaian Tata Letak Sekolah Menengah Atas (SMA) Sederajat di Kecamatan Medan Denai. Skripsi. Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan, 2018.

Penelitian ini bertujuan untuk untuk mengetahui Kesesuaian tata letak lokasi Sekolah Menengah Atas dikaitkan dengan kriteria tata letak sekolah menurut Permendiknas No. 24 tahun 2007.

Penelitian ini dilakukan di Kecamatan Medan Denai Kota Medan tahun 2018. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh SMA yang ada di Kecamatan Medan Denai yang berjumlah 19 SMA. Sampel dalam penelitian ini menggunakan *Total Sampling*. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik observasi dan teknik dokumentasi dan teknik analisis peta. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Pada parameter kebisingan terdapat 4 sekolah yang tidak sesuai dari 19 sekolah yang di Kecamatan Medan Denai. Keempat sekolah tersebut yaitu 1) SMA Swasta Dharma Sakti yang memiliki tingkat kebisingan 75 db; 2) SMA Swasta Padamu Negeri yang memiliki tingkat kebisingan 75 db; 3) SMK Swasta Padamu Negeri yang memiliki tingkat kebisingan 75 db; 4) SMA Swasta Jenderal Sudirman yang memiliki tingkat kebisingan 70 db. Keempat sekolah tersebut memiliki tingkat kebisingan melebihi tingkat kebisingan yang ditetapkan oleh Menteri Lingkungan Hidup (MENLH). (2) Terdapat 7 sekolah yang tidak sesuai dengan kriteria luas minimum lahan SMA dan 12 sekolah yang sesuai dengan kriteria tersebut. Ketujuh (7) sekolah tersebut yaitu SMA Swasta Kebangsaan yang memiliki luas 2000 m², SMK Swasta Kesatria Mandiri yang memiliki luas 1600 m², SMK Swasta Swadaya yang memiliki luas 1000 m², SMA Swasta Ekklesia yang memiliki luas 1500 m², SMA Swasta IT Marinah Al-Hidayah yang memiliki luas 1500 m², SMK Swasta Parulian 2 Medan yang memiliki luas 1000 m² dan SMA Swasta Gajah Mada yang memiliki luas 1105 m².

THE
Character Building
UNIVERSITY